

令和2年度 南小学校だより

香いを永く伝えよや



令和3年3月17日（水） 山ノ内町立南小学校

新型コロナウイルス感染症の感染防止対応のため、今年度は臨時休業を始め、予定の変更や中止、行事の縮小や日々の健康観察等、皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしました。登校日数190日、本日の卒業式をもって令和2年度が終了します。

12名の卒業生が、南小学校を巣立っていきました。在校生の子どもたちは精一杯の歌声と温かい拍手で卒業生を見送りました。卒業生はしっかりと前を向いて次のステージに向かって行ってほしいと思います。心のこもった卒業式であったと思います。

暑い夏も寒い雪の日も、元気に登校してきた子どもたちの姿がまぶしい一年間でした。それぞれの学年に応じて、成長と課題を感じた三学期でした。

大きな事故もなく、今年度の終業が迎えられることに感謝申し上げます。保護者・地域の皆様には本校に教育活動にご理解いただき、ご協力くださいましたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

## お世話になりました お元気で



年度末の人事異動により、本校から転退職される先生方は次の通りです。

- |           |            |          |     |
|-----------|------------|----------|-----|
| ○小林妙子校長先生 | ご退職        | ○鈴木みどり先生 | ご退職 |
| ○太田節子先生   | ご退職・高社小学校へ | ○鎌野正信先生  | ご退職 |
| ○太田智明先生   | 高社中学校へ     | ○宮入 昇先生  | ご退職 |

南小学校のこと、子どもたちのことをこれからも温かく見守ってください。先生方のご健勝とご活躍をお祈りいたします。



明日から春休みが始まります。引き続き、感染症予防にご協力いただき休み中の生活等についてご配慮ください。また、新しい学校・学年に進む準備もできるだけ進めましょう。心がうきうきして行動的になる春ですが、安全・安心を心がけ「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムを整えて、交通事故等に気を付けて過ごしましょう。元気に楽しく休みが過ごせますよう、ご家庭でも声がけ・見守りをお願いいたします。

※3/29（月）新5・6年  
新年度準備登校 9:00～

※4/6（火）  
校長着任式  
1学期始業式、入学式

☆生活リズムを整えよう＜3点固定＞

起きる時間・寝る時間・学習の時間

「早寝早起き朝ごはん」「メテアコントロール」